



陸前高田町では仮設住宅も見てきました。ハウスメーカーのプレハブがほとんどなのですが、地元の木材を使用した木造の仮設住宅に取り組む姿もありました。非常時ですから仮設住宅も質より量になるのはしかたないです。木が持つ調湿の性質や保温性などは住まう人の健康につながりますし、なにより木のぬくもりが癒しになると思います。木造の仮設住宅という取り組みには感心しました。

神奈川県東部建設協同組合 第28回定時総会開催

現地はこれ以上ない辛抱と努力をしていました。もつともっと支援が必要だと感じました。国会で菅政権を引きずり落とすことに血まなこになっている国会議員たちには被災地が

5月26日第28回定時総会が開催され、すべての議案が可決され無事終了しました。

前年度は過去最悪の状況でしたが、これを教訓とし、再出発を組合員全員で確認しました。

巡回サービスの取組がユーチャーの方からのご信頼をいただき、不況下の中であっても新築、リフォーム工事等、数多くの注文を頂きました。ありがとうございます。特に6月から来年2月頃まで新築工事がつづきます。

震災から3ヶ月が過ぎ、復興の兆しが見える場所とそうでない場所の格差があらわになっています。そういう報道を見るたびに無力さと憤りを感じますが、今出来ることをすること、忘れないことが大事だと思います。

当組合でも東北が本来の力を取り戻すまで応援し続けようと思います。



これまで当組合と地域の人達で、川崎北部地域にグループプリビングを立ち上げようと昨年から本格的に取組んできました。現在は毎月2回のペースで打ち合わせ会議を行っています。内容も大分具体的になつてきて、候補地を探し始めました。

グループプリビングに理解のある方で土地・建物を貸してくださる方や土地・建物を探しています。現在交渉中です。

グループプリビングへの問合せは

グループプリビングで 自立しながら一緒に暮らしませんか？

ひつきりなしで、非常に多くの方が興味をもっているのに驚きます。老人ホームや施設などで一方的に支援を受ける側になるよりは、自立と共生をモットーに仲間と一緒に暮らすグループプリビングに共感する方が多いのでしょうか。

地域の中にグループプリビングが増えるように、高齢者の自立のために、これからも粘り強く活動していくたいと思います。

ご興味、関心がある方は当組合までご連絡下さい。

見えていないのではないだろうかと憤ります。国会議員全員でテレビに映し出されない本当に悲惨な現地へ足を踏み入れて、今、必要なことを最大限迅速にやってもらいたいと思います。

3月11日の地震ではいかにも屋根瓦や塀の破損などがありましたが迅速に対応することができ施主の皆さんに喜ばれました。

行つてきました!!

山形県小国温泉観光わらび園

山菜取りと 温泉の旅

5月28日から1泊2日で

恒例の山菜採りと温泉の旅に行つてきました。

今回で15回目のこの旅ですが、東日本大震災の影響で参加者が大変少ないものとなってしまいました。

しかし、自粛自粛ではいけないと、震災に負けるなどばかりに宴会では大いに盛り上がり、あいにくの雨模様でしたが山菜も収穫できて例年通りの楽しい旅になりました。

来年は6月初旬に計画したいと思っています。

